



Aktion - Hallo Auto

Ausgehend vom ÖAMTC wird die bewährte Verkehrssicherheitsaktion „HALLO AUTO“ auch heuer wieder angeboten. Die Aktion ist für Schülerinnen und Schüler der 3. Schulstufen der Volksschulen vorgesehen.

Im Rahmen dieser Verkehrssicherheitsaktion ist man bemüht, durch praktische Übungen richtiges Gefahrenbewusstsein zu wecken. Die Schülerinnen und Schüler sollen erkennen lernen, dass Autos nicht sofort stehen bleiben können. Sie sollen erfassen, dass, je schneller ein Auto fährt, es umso länger zum Anhalten braucht.

Motto des Tages: GIB ACHT, SONST KRACHT`S!